

大内中 学校通信 紺碧

学校教育目標

- 1 意欲をもって学習する生徒
- 2 豊かな心情をもつ生徒
- 3 健康で実践力に富む生徒
- 4 すすんで働く生徒

真岡市立大内中学校 Tel. 0285-82-2541
〒321-4405 真岡市飯貝1159
HP <http://www.moka-tcg.ed.jp/ouchjhsc>



大内中シンボル・
キャラクター
『モーウモカウ』

真岡市立大内中学校
令和6年度 第1号
令和6年4月発行

校長室から

生徒一人一人が輝く、大内中学校に！

本校2年目になりました。大内中学校の校長の『上野光男』です。歴史と伝統ある大内中学校の校長として、今年度も精一杯頑張らせていただきますので、どうぞ、よろしくお願いいたします。

さて、4月8日（月）、満開の桜が咲きほこる、まさに春爛漫の佳き日に、多くの保護者の皆様に見守られながら、令和6年度の入学式を挙行することができました。少し大きめな制服に身を包んだ新入生。緊張の中にも希望と意欲溢れる参加態度には、とても感動しました。

校長式辞の中で、これから始まる中学校生活3年間を有意義に過ごすために、3つの願いをしました。

(1) 新たな仲間と学級担任と力を合わせ、中学校生活の基盤となる学級づくりしていくこと

中学校での新たな学級は、出身小学校の異なる児童から成る学級となります。出会いを大切に、新たな人間関係を築きながら、中学校生活の基盤となる学級づくりを、学級担任の先生とともにしてほしいと思います。楽しく学び、充実した生活のできる学級となるには、皆さん一人ひとりの気持ちと行動力が必要です。気軽に話し合いができる学級、日を追うごとに友情が深まり、仲間として支え合う学級、そんな学級づくりを、まず心がけてください。

(2) 成長著しいこの3年間の中で、自分の頭・心・体を鍛えなければならないということ

「鉄は熱いうちに打て」という言葉がありますが、強い粘りのある、ちょっとやそっとの力では折れない鋼を作るには、鉄を何度も何度も真っ赤に焼き、たたいては延ばし、折り曲げては、また、たたいて延ばしと、何度もこれを繰り返しながら作り上げていきます。こうした繰り返しのことを「鍛錬」と言います。「鉄は熱いうちに打て」、これは人間にも当てはまります。体が燃える、心が真っ赤に燃え上がる時代が、中学校時代なのです。これから3年間をかけ、自分の心と体と頭をしっかりと鍛える、すなわち、鍛錬するということを忘れないでください。

(3) 自分のよさを見つけ、それを大いに発揮してほしいということ

二宮尊徳先生の有名な言葉に、「万象具徳」という言葉があります。これは、「どんなものにも、どんな人にもよい所（役に立つ所）がある。だからこそ、すべてのものや人は、この世になくってはならない存在なのだ」ということを表しています。皆さんも、今日からは、この大内中学校の一員として、なくってはならない存在です。それぞれが自分のよさを見つけ、それを大いに発揮し、皆さん、一人ひとりが輝く、そんな中学校生活となることを願っています。

この大内中学校は、今月の4月28日で77歳（創立77年）を迎えます。顕彰碑には、これまで本校生が築き上げてきた輝かしい軌跡が刻まれています。今後も、大内中の生徒たちが力強く新たな歴史と伝統を築いていくことを願ってやみません。「生徒一人ひとりが輝く」、そんな大内中学校となるように、教職員一同、全力で教育活動にあたってまいりますので、保護者・地域の皆様におかれましても、これまで同様、学校教育活動への御理解・御協力をお願いいたします。

【職員紹介】～令和6年度の職員を紹介します～

○校長	上野 光男	○教頭	豊田 正人
○教務主任	河野 邊 晃央		
◆第1学年	学年主任・1組担任	桜井 晃	
	2組担任	大塚 徳子	副担任 野口 香奈
◆第2学年	学年主任	櫻井 輝之	
	1組担任	鈴木 由起	副担任 小野寺 くるみ
◆第3学年	学年主任	小堀 隆	
	1組担任	篠原 悠里	2組担任 秋山 貴弘
◆特別支援学級	3組担任	金澤 光昭	4組担任 秋山 美幸
○養護教諭	東瀬 ちひろ	○主任	小平 麻衣
○講師	小堀 健一	・ 星野 美智子	
○用務員	佐藤 由美		
○AET	クリストファー・ワイコフ		
○図書館司書	成田 京子		
○スクールカウンセラー	坂本 直美		
○スクールソーシャルワーカー	手塚 章文		
○教員業務支援員	仙波 仁美		
○ICT支援員	高久 かおり		

ようしく
お願い
します。



【始業式 4/8 (月)】

3年生代表櫻井諒河さんと2年生代表の畠中佐奈さんが、『1学期の抱負』を発表しました。櫻井さんは受験への準備、畠中さんは文武両道など新たな決意が伝わるすばらしい内容でした。



【入学式 4/8 (月)】

45名の新入生を迎え、入学式を行いました。1年生の皆さんは、緊張の中にも希望に満ちた表情で、大きな返事で呼名に応えるなど非常に立派な態度でした。在校生代表の大田和杏奈さんから温かい歓迎のことば、1年生代表の関根史織さんから希望あふれる誓いのことばがありました。1年生の大内中学校での成長と活躍を期待しています。



【対面式 4/9 (火)】

生徒会役員による学校紹介では、生徒会が作成した動画を使って、学校生活の一日を分かりやすく楽しく説明が行われました。部活動紹介は各部工夫を凝らし、それぞれ気持ちのこもった熱い部員募集となりました。最後に新入生代表の田村歩大さんから中学校生活への決意のことばがありました。1年生が一日も早く学校に慣れ、活躍することを期待しています。



※学校のホームページも御覧ください。